

La selección española de rugby XV femenino se proclama Campeona de Europa en la Vila Joiosa

El Estadio Municipal de `El Pantano' presentó una entrada espectacular para aupar al conjunto español hasta la conquista de su décimo campeonato europeo

La selección española de rugby XV femenino se proclamó ayer Campeona de Europa en el Estadio Municipal de `El Pantano' de la Vila Joiosa. Las `Leonas XV' superaron a la selección de Suecia con un holgado resultado de 90-5 en un partido que pasará a la historia del rugby femenino por ser la primera vez que una selección nacional consigue ganar 6 veces consecutivas este torneo y ser el equipo que más triunfos atesora en estas lides con 10 títulos europeos. La fiesta del rugby se vivió intensamente ayer en un Estadio de 'El Pantano' de la Vila Joiosa abarrotado. El público asistente se volcó con la selección española desde que las `Leonas' pisaron el verde hasta el pitido final que las proclamaba nuevamente campeonas de Europa. En lo deportivo, la diferencia entre ambos equipos fue notable desde el arranque del partido. El combinado de Juan González no dio opción al equipo de Suecia a engancharse al ritmo que las `Leonas' impusieron en el encuentro. Así se llegaba al descanso con un ya contundente 43-0. En la segunda parte, la historia se repetía con un claro dominio del equipo español. No fue hasta mediados de este tiempo cuando el conjunto sueco consiguió anotar su primer *Try* poniendo el 69-5 en el marcador. A pesar de ello, la selección no bajo su ritmo de juego hasta el pitido final, que cerró el partido con un resultado de 90-5 en el luminoso y que proclamaba a las jugadoras españolas Campeonas de Europa por décima vez en su historia. Con el pitido final, la alegría se desató sobre el campo de juego donde jugadoras, cuerpo técnico y directivos, acompañados de aficionados y aficionadas en las gradas del estadio celebraron la victoria de la selección nacional. "Una nueva hazaña de estas maravillosas jugadoras que demuestran su talento y su valía en una competición en la que actualmente no tienen rival. Enhorabuena a las `Leonas XV' y al equipo técnico de la selección por esta victoria que, una vez más, une los éxitos de la selección española a la Vila Joiosa. Y por supuesto, quiero mostrar mi más sincero agradecimiento a la Federación Española de Rugby por confiar nuevamente en la Vila Joiosa para tan importante cita deportiva, y por

elevant nuestro municipio al más alto nivel del rugby nacional e internacional con la celebración de la final de esta competición en nuestras instalaciones”, declaraba Andreu Verdú, alcalde de la Vila Joiosa al finalizar el partido. Por su parte, José Ramón Uclés, concejal de Deportes vilero felicitó y agradeció “a todo el cuerpo técnico, directiva, jugadoras y afición el mérito de llevar a la selección española hasta esta victoria. Es una alegría enorme para los seguidores del rugby nacional y una muy buena noticia para la Vila Joiosa.” El alcalde de la Vila Joiosa y el concejal de Deportes vilero, junto al Presidente de la Federación Española de Rugby, el presidente de la Federación Valenciana de Rugby, y el Vicepresidente del Costa Blanca Club de Rugby, hicieron entrega de las medallas a las jugadoras de ambas selecciones y posteriormente, del trofeo de campeonas de la competición a las `Leonas XV' que lo celebraron entre vítores de “campeonas de Europa” con la afición presente en el Estadio Municipal de Rugby de la Vila Joiosa.

Noticia publicada el 26 de Febrero de 2023

Fuente:Fuente propia

Categoría:Deportes.

